



## Renovación de votos temporales en Perú

**LIMA, Perú** - El pasado 8 de diciembre de 2025, en la solemnidad de la Inmaculada Concepción de la Virgen María, en la Parroquia de La Visitación de nuestra Señora se vistió de gala para la renovación de los votos religiosos en nuestra Congregación Montfortiana de tres hermanos juniores: Francisco Ronaldo Vado DÍAZ, Janier Omar García MURILLO y Luis Antonio Ramos ÁLVAREZ, de Nicaragua.

La eucaristía fue presidida por P. José Ángel HULCAHUANCA PARIATON, SMM, Superior de la Delegación General Perú-Brasil. En la celebración participaron los hermanos juniores, los padres Montfortianos: Luis SALVADOR, Henry ESPINOSA, Carlos HUDETWALCKER y José MIZZOTTI; acompañados también por los laicos montfortianos, las Misioneras de María y los laicos de la parroquia La Visitación quienes se unieron en la celebración para encomendar a la Virgen María la vocación de los hermanos juniores, y agradecer por la entrega y fidelidad creativa al renovar los votos religiosos. La solemnidad de la Inmaculada Concepción María es muy significativa para los hermanos de Nicaragua quienes han renovado los votos, ya que es patrona de su país.

En la homilía de esta eucaristía, el padre José Ángel HULCAHUANCA, SMM invito a todos a meditar sobre el sentido de renovar en la vida; además explico sobre la importancia de los votos de castidad, pobreza y obediencia en la actualidad; y por último, exhorto a seguir perseverando en el juniorado a vivir la unidad entre las diversas culturas. Esta renovación fue un signo de esperanza para los Misioneros Montfortianos en Latinoamérica.

*Hno. Didier Mauricio Naranjo AGUDELO, SMM*